



宮池小応援団 通信

みやいけしょう
おうえんだん
つうしん

NO.2 2018年9月号



愛校作業前の草刈り作業

愛校作業前日の8月17日(金)、14時より宮小応援団10名の方と先生方で草刈り作業を行いました。翌日に控える愛校作業に向けて、子ども達、保護者の皆さんが安全に作業をできるように、草刈り機を用いて作業を行いました。安全第一のもと、不慣れで最初はなかなか思うように草を刈り取ることが出来ませんでした。徐々に慣れてきて、最後にはみんなで楽しく作業を終えることができました。たいへん暑い中での作業となりましたが、たくさんの方々にご参加を頂き、誠にありがとうございました。



側溝の清掃活動

8月18日(土)の愛校作業に合わせて、宮池小学校の運動場南側の側溝の清掃を行いました。日頃、雨が降ると運動場の砂が側溝に流れ込んでしまい、側溝がオーバーフローして洪水のような状態となり、子どもたちの登下校の妨げになっていました。

当日、ふたを開けてみると、側溝に半分くらい砂が溜まっていました。その砂をスコップで掘って土嚢袋に入れ、側溝に砂が流れ込まないように土嚢袋でせき止めるようにしました。今回は、宮小の6年生、成中の生徒さん、宮小応援団の方々と協力しながら活動することができました。朝早くからのご参加ご協力、誠にありがとうございました。



PTAふれあいバザーのご協力

9月1日(土)「ニツ坂カーニバル」の日に開催するPTAふれあいバザーにご協力させていただきました。ボランティアとして参加した宮小の子ども達が中心となって、各ブースの看板作りや品物の値札付けなどを行いました。当日はあいにくの空模様でしたが、たくさんの方に来場していただき、PTA、市役所の職員、宮小応援団とともに、衣類や雑貨、ジュースやわたあめなどの売り子として、地域の人々と触れ合う貴重な体験をすることができました。一日がかりでのご参加ご協力、誠にありがとうございました。



宮池小応援団員 募集について (お願い)

保護者と地域の方が参加する、宮池小応援団は今年立ち上げから6年目となります。随時、多く保護者・地域の方のご登録、ご参加をお待ちしております。

活動内容、ご登録お申込み等の詳細は宮池小学校のホームページをご確認ください。